

BOLETÍN No. 195 ->>

Catedrático de la UAA imparte conferencia sobre arquitectura de Aguascalientes.

Escasas las edificaciones anteriores al siglo XIX en la ciudad capital.

Es necesario que se conozca la ciudad para valorarla y promover entre los niños y adolescentes la ciencia y sus diversas disciplinas pues serán quienes plantearán los rumbos de la sociedad en el futuro; comentó en entrevista Jesús López García, catedrático de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, quien impartió la conferencia “Aguascalientes: arquitectura moderna en riesgo» para estudiantes de educación básica, con la cual se concluyó el ciclo de ponencias de Viernes de Ciencia y Tecnología, del primer semestre del año en la UAA.

En su conferencia, López García expresó que Aguascalientes es una ciudad arquitectónicamente moderna, pues casi la totalidad de los inmuebles corresponden al siglo XIX y son exiguos los de periodos anteriores, aunque la ciudad data del siglo XVI; corriente abstracta que rompe con los esquemas tradicionales de la arquitectura romana y griega.

Asimismo, destacó que la ciudad está en constante cambio, muestra de ello es que los límites de Aguascalientes cambiaron a partir de la década de los 50, pues anteriormente los límites al norte era al tope de la calle 5 de mayo en “El estanque”, al poniente con un poco más allá del jardín de San Marcos, por mencionar unos ejemplos.

Por otra parte, López García mencionó que la arquitectura responde a través de la edificación para satisfacer a la sociedad de su momento, por lo que se pueden observar cambios y diferentes estilos de construcción en una misma zona; por ejemplo, la plaza cívica de Aguascalientes.

Al respecto, dijo que actualmente se puede hablar de minimalismo o el *high tech* (alta tecnología) en la arquitectura, sin embargo, la consigna seguirá siendo la misma: generar espacios que respondan a lo que se vive en el momento, como la colocación de aparatos para realizar ejercicio en el llamado bosque urbano de Aguascalientes.

Finalmente, el catedrático de la UAA manifestó que este tipo de eventos de divulgación científica, como lo es Viernes de Ciencia y Tecnología, son de suma importancia, en especial aquellos destinados a niños y adolescentes, pues de esta forma se promueve la ciencia y sus disciplinas, sus aportaciones y beneficios para el desarrollo de la sociedad.

